



Possibilité d'emploi à la Commission scolaire Kativik

ENGLISH VERSION ON SECOND PAGE

POSTE:	CONSEILLER PÉDAGOGIQUE EN ANGLAIS LANGUE SECONDE ET EN UNIVERS SOCIAL
SERVICE:	SERVICES ÉDUCATIFS
CONCOURS N°:	EDCONS-SOCSTUD1504-01
LIEU DE TRAVAIL:	KUUJJUAQ
STATUT:	REMPLACEMENT
DURÉE :	D'AOÛT 2015 AU 30 JUIN 2016 AVEC POSSIBILITÉ D'EXTENTION

La Commission scolaire Kativik au service des communautés inuites du Nunavik regroupe plusieurs établissements répartis dans 14 villages situés le long des côtes de la baie d'Hudson et de la baie d'Ungava. Son centre administratif, actuellement situé à Montréal, est appelé à être relocalisé au Nunavik.

FONCTION & TÂCHES:

- Visiter les écoles des communautés du Nunavik afin de donner le soutien pédagogique nécessaire aux enseignants du secondaire en anglais langue seconde et en univers social.
- Participer au développement des programmes et du matériel pédagogique.
- Poursuivre l'implantation du programme par compétence en univers social en assurant une formation continue aux enseignants..
- Travailler au développement de situations d'apprentissage et d'évaluation (SAE) en anglais pour les deux cycles du secondaire.
- Travailler au développement du matériel pédagogique et des outils d'évaluation
- Assurer le suivi des inventaires du matériel d'anglais et d'univers social au secteur secondaire anglais.
- Supporter des projets ponctuels dans ces champs d'enseignement.
- Exécuter des tâches connexes.

QUALIFICATIONS:

Diplôme universitaire terminal de premier cycle dans un champ de spécialisation approprié à l'emploi.

La Commission scolaire peut à son gré ne pas tenir compte des qualifications précitées si elle juge adéquate la candidature d'une ou d'un bénéficiaire de la Convention de la Baie James et du Nord québécois (CBJNQ) et que la personne accepte de suivre un programme de formation déterminé par la Commission.)

EXIGENCES:

- Qualification légale pour enseigner au Québec.
- Expérience comme enseignant.
- Une connaissance approfondie de l'anglais est essentielle.
- Facilité pour la communication et l'écoute.
- Connaissance de l'informatique.
- La connaissance de l'inuktitut et/ou du français est un atout.

CLASSIFICATION / SALAIRE / AVANTAGES SOCIAUX:

Conseiller pédagogique / de 40 241\$ à 76 293\$/selon les qualifications et l'expérience./

En plus du salaire, vous pourriez être éligible à d'autres bénéfices tels que :

- **Logement**
- **Allocation nordique**
- **Voyages sociaux**
- **Transport de nourriture**
- **Autres avantages possibles.**

DÉLAI POUR POSTULER: 16h00, le 5 mai 2015

FAITES PARVENIR VOTRE CANDIDATURE PAR COURRIEL À :

professionnels@kativik.qc.ca

Vous devez indiquer EDCONS-SOCSTUD1504-01 dans l'objet du courriel

**Ressources humaines
COMMISSION SCOLAIRE KATIVIK**



Seules les personnes dont la candidature aura été retenue seront contactées.

**La Commission Scolaire se réserve le droit de soumettre les candidats à différents tests visant à établir leur niveau de compétence.*



Employment Opportunity at Kativik School Board

POSITION:	EDUCATIONAL CONSULTANT IN ENGLISH AS A SECOND LANGUAGE AND SOCIAL STUDIES AT THE SECONDARY LEVEL
DEPARTMENT:	EDUCATION SERVICES
COMPETITION NUMBER:	EDCONS-SOCSTUD1504-01
LOCATION:	KUUJJUAQ
STATUS:	REPLACEMENT
DURATION:	FROM AUGUST 2015 TO JUNE 30, 2016 WITH POSSIBLE EXTENSION

The Kativik School Board provides education to the Inuit of Nunavik. Its facilities are located in the 14 communities on the Hudson and Ungava Bay coasts. Its administrative centre, presently located in Montréal, will ultimately be relocated in Nunavik.

FUNCTION & DUTIES:

- Visit schools in Nunavik communities in order to provide necessary educational support to secondary teachers in English as a second language and Social Studies.
- Participate in the development of the programs and the pedagogical material.
- Pursue the implementation of the Social Studies program per competency by giving continuing education to teachers.
- Develop learning and evaluation situations in the English sector for the two cycles of the Secondary level.
- Develop educational material and evaluation tools.
- Follow up on inventories of required material for English and Social Studies in the secondary English sector.
- Support specific projects in these teaching fields.
- Carry out related tasks.

QUALIFICATIONS:

First level University Degree in a relevant specialization.

The Board may, at its discretion, waive any or all of the aforementioned qualifications if it finds a suitable candidate who is a beneficiary of the James Bay and Northern Québec Agreement (JBNQA) and who accepts, as a condition of employment, to follow a training plan determined by the Board.

REQUIREMENTS:

- Legal qualification to teach from the province of Québec
- Experience as a teacher.
- Computer literacy.
- Extensive knowledge of English is essential.
- Knowledge of Inuktitut and/or French is an asset.

CLASSIFICATION / SALARY / BENEFITS:

Education consultant / From \$40,241 to \$76,293 depending on qualification and experience.

In addition to salary, you may be eligible to other benefits such as:

- **Housing**
- **Northern allowance**
- **Social trips**
- **Food cargo**
- **Other possible benefits.**

DEADLINE FOR APPLICATION IS: 4:00 pm, May 5, 2015

SEND APPLICATION BY E-MAIL TO:

professionnels@kativik.qc.ca

You **must** indicate **EDCONS-SOCSTUD1504-01** in the **subject** of the e-mail.

**Human Resources Department
KATIVIK SCHOOL BOARD**



Only those candidates under consideration will be contacted

**The School Board reserves the right to submit the candidates to various tests intended to establish their skill level.*